

# Komandan Kodim 0811/Tuban Bersama Jajaran Forkopimda Menghadiri Rangkaian Acara Peringatan Hari Pahlawan Ke-79 Tahun 2024

**Basory Wijaya - TUBAN.NAGORI.WEB.ID**

Nov 10, 2024 - 20:05



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Bersama Forkopimda menghadiri Rangkaian Acara Peringatan Hari Pahlawan Ke-79 dan pemberangkatan Pataka Kabupaten Tuban Tahun 2024,

dilanjutkan dengan ziarah dan tabur bunga kepada para pahlawan yang gugur sebagai patriot bangsa yang mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka, dengan tema “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu” bertempat di halaman Pemkab Tuban Jl. RA. Kartini Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Minggu (10/11/2024).

Pjs. Bupati Tuban, Dr. Agung Subagyo S. STP M.Si membacakan amanat Mensos RI Bpk. Saifulah Yusuf bahwa, kita patut bersyukur karena di bumi nusantara banyak di lahirkan sosok para pahlawan, para mujahid pemberani dengan segala pengorbanannya berhasil membentuk NKRI, mereka adalah para patriot bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka, dan kini mewariskannya kepada kita semua untuk di teruskan demi mencapai cita cita indonesia yang sejahtera, adil, dan makmur.

Tema peringatan hari pahlawan tahun 2024 adalah “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”, tema ini mengandung makna yang dalam teladani pahlawanmu berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa di ilhami oleh semangat kepahlawanan.

Proses pembangunan membangun bangsa senang setiap hari berbeda-beda tantangannya, peluangnya, kekuatannya, dan keterbatasannya, kita dahulu untuk implementasi kepahlawan adalah dengan semangat mendobrak, menjebol, dan meruntuhkan kultur dan struktur kemiskinan dan kebodohan yang menjadi akar masalah sosial di Indonesia.

Terkait perkembangan zaman apakah pahlawan hanya milik masa lalu apakah di mungkin muncul pahlawan saat ini mengingat koridor perjuangan fisik untuk mendirikan negara telah selesai dengan terbentuknya NKRI meski tugas para pahlawan terdahulu telah selesai dan berhasil mewujudkan NKRI.

Pada akhirnya janganlah pernah lelah untuk berbuat yang terbaik meneladani dan mewarisi nilai nilai kepahlawanan sosial di tengah tengah masyarakat mulai dari kita mulai dari hal yang paling kecil yang dapat di lakukan di sekitar kita untuk kemaslatan Masyarakat.

Usai melaksanakan upacara, dilanjutkan dengan pemberangkatan Pataka Kabupaten Tuban Tahun 2024, serta melaksanakan ziarah dan tabur bunga kepada para pahlawan yang gugur di wilayah Kabupaten Tuban, sebagai pahlawan patriot bangsa yang mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka. (Farozych)